
令和６年度 大阪府立高槻北高等学校 第２回学校運営協議会 議事録 

 

校 名 府立高槻北高等学校 

校長名    山脇 和美 

 

開催日時 令和６年１１月２９日（金） １５：３０～１６：３０ 

開催場所 府立高槻北高等学校 ２Ｆ 会議室 

出席者（委員） 本村 康哲 会長、 松岡 洋之 委員、  柏原 泰和 委員 

佐藤 智子 委員 

出席者（学校） 山脇 和美（校長）、 伊藤 倫隆（教頭）、 山地 謙一郎（事務長） 

上田 千歳 ・ 松本 庸子（首席）、 尾﨑 浩祥（記録） 

傍聴者 なし 

 

協議資料 

① 令和６年度 第２回学校運営協議会次第 

② 令和６年度 第１回学校運営協議会議事録 

③ 委員名簿ならびに本校出席者一覧 

④ 配席図 

⑤ 令和６年度 学校経営計画及び学校評価（A4：4枚） 

⑥ 令和６年度 学校教育自己診断アンケート用紙（A4：3枚） 

⑦ 令和７年度 使用教科書採択一覧表（A4：2枚） 

 

備考 
 

議題等 （次第順） 

・開会宣言 （教頭） 

・開会挨拶 （校長） 

・本校の現状と課題 

  〇令和６年度学校経営計画の進捗状況について（校長） 

  〇令和６年度学校教育自己診断について（松本首席） 

  〇令和７年度使用教科書採択について（教頭） 

・質疑応答ならびに協議 

・閉会挨拶 （校長） 

・閉会宣言 （教頭） 

 

 

 

 

 

 



協議内容・承認事項等 （意見の概要） 

〇 令和６年度学校経営計画の進捗状況について（校長） 

本年度の取組内容及び自己評価 

１ 学力・進路保障 

（１） ア 授業アンケート質問８９について肯定的回答が昨年度並みに達していると思われる。 

イ 大学入学共通テスト出願者現時点で143名（140名以上を維持） 

ウ 国際交流の実施 1回目は実施、2回目は未定 

 

（２）ア教志コース2年生取組み満足度は昨年度並みに達していると思われる。（授業終了時にアンケート予定） 

    イ 大阪教育大学主催 「教師にまっすぐ」 受講者2名、「作文コンクール」 応募者3名 

 ２ 学校生活 

  今年度は学校教育自己診断を１２月に実施予定しているため推測であるが、生徒の様子を見ていると各項目 

  昨年並みには達していると思われる。 

 ３ 学校運営 

 （４） できるだけ業務を効率化・精査して働き方改革を推進している。（学校教育自己診断が 12月実施のため 

    詳細は今後） 

ストレスチェック（10月実施）高ストレス者率13.8% → 昨年度より改善 

 ４ 広報 

（１） 学校説明会1回目を実施。参加者満足度95% 

  ホームページアクセス数現時点４５，２３９回、校長通信の発信６３回 目標達成予定 

 

〇令和６年度学校教育自己診断について（松本首席） 

  今年度より１回実施（１２月）とした。設問に部活動に参加しているなどの項目も追加し集計予定。第３回の 

  学校運営協議会で報告予定。 

 

〇令和７年度使用教科書採択について（教頭） 

  来年度に採択する教科書を委員のみなさまに閲覧いただいた。 

 

質疑応答 

（委員） 

働き方改革について、業務が増えているのか。また、どこに時間をとられているのか。 

（学校） 

府のエビデンスでは部活動。部活動の実施方針を遵守しながら、休養日が増えるように工夫している。 

一斉退庁日とは設定されているが教員が一斉にいなくなると困ることもある。個人で退庁日を調整し、 

学校としてバランスをとるのも良いのではと思っている。 

 

（委員） 

授業以外での業務（例えば保護者対応）が増えているのではないか。 

（学校） 

保護者も仕事を抱えているので、対応が勤務時間外になることもある。工夫をしていかなければならな

い。 

 

（委員） 

学校としてインスタグラムを始めたそうだが、反応はどうですか。 



（学校） 

インスタグラムを始めたばかりなので反応は確認しずらい。ホームページより SNS の方が横の連携があ

るようで情報があれば今後回答する。 

 

（委員） 

北高生の朝の挨拶や通学の様子が激変した。中高連携を図ることで自主的に挨拶できる生徒が増えている

と感じる。昨年度より自転車のマナーも向上していると感じている。 

 

（委員） 

ヘルメットの着用指導はしているか。 

（学校） 

府からの広報も伝えているが着用者は少ない。 

 

（委員） 

下校時に小学校と合わせ、送迎のために複数の乗用車が駐車され危険である。高校からも声掛けをし、安

全確保してほしい。 

（学校） 

雨天時には送迎も多くなり、なかなか難しい問題である。 

 

（委員） 

道交法の改正による自転車通学への指導はできているか。 

（学校） 

改正される以前から生徒には呼びかけ指導は実施している。 

 

閉会挨拶 （校長） 

閉会宣言 （教頭） 

 

次回の会議日程 

日時 令和７年１月３０日（木）・３１日（金）で調整し開催予定 

会場 本校（会議室） 

 


